

Ein Sprachaufenthalt ist eine tolle Sache und absolut empfehlenswert. Einerseits lernt man praktisch nebenbei eine Fremdsprache, andererseits bedeutet eine Sprachreise auch Eintauchen in eine mehr oder weniger fremde Kultur, das Kennenlernen neuer Freunde, einen kompletten Tapetenwechsel und grundsätzlich Ferien, Spass und Erholung.

Am besten ist es einen Sprachaufenthalt einige Monate vor der geplanten Abreise zu buchen. Zwar sind auch kurzfristige Buchungen möglich, doch sind diese oftmals wegen der Einreisebestimmungen einiger Länder und wegen bereits ausgebuchter Kurse problematisch. Zudem kann bei langfristiger Planung mehr auf die individuellen Wünsche (Unterkunft usw.) eingegangen werden und die Flüge sind

günstiger. Bei allzu frühen Buchungen sollte man sich bewusst sein, dass es Flugplanänderungen geben könnte. Bei langfristigen Buchungen ist

immer eine Flugbestätigung einige Tage vor der Reise bei der Fluggesellschaft zu empfehlen. Dies ist übrigens auch immer vor dem Rückflug angebracht.

Frühzeitig gebuchte Flüge sind meist billiger.

Es kann bezüglich des Preises vorteilhaft sein, bereits die komplette Reise zu buchen, doch ist es in der Praxis vielfach so, dass man vor Ort Leute trifft, mit denen man nach der Schule noch ein wenig herumreisen möchte. Ein guter Tipp wäre hier, nach der Schulzeit noch einige Zeit einzuplanen, dafür aber bis auf den Rückflug noch nichts zu buchen. So kann man spontan vor Ort entscheiden, was man machen möchte. Die vorgängige Buchung eines Rückfluges ist deshalb besser, weil man viel günstiger fährt, wenn man gleich Hin- und Rückflug zusammen bei der gleichen Fluggesellschaft bucht.